
LE MERCREDI 24 OCTOBRE 2018 
PROVINCE DE QUÉBEC 

  
ÉCOLE DU BOISÉ 

  
À une séance ordinaire du Conseil d’établissement de la susdite école, située à Gatineau, le 24 octobre 2018, à 
laquelle étaient présentes : 
 
Présences 
Karine Charbonneau 
Dominique Clin 
Chantal Durocher, directrice 
Cindy Gamache 
Karine Roy-Tremblay 
Mélanie Trépanier 
 
Absence(s) motivée(s):    
Sonya Moreno 
 
Assiste aussi à la rencontre : 
S/O 
 
Absence(s) non motivée(s): 
S/O 
 

VOLET RÉSOLUTION 

 

1. LECTURE ET APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

Proposition de changer l’OPP dans le volet résolution et ajouter à 19.1 Projet éducatif. 
 
Madame Durocher demande de placer le point de l’O.P.P. dans le volet résolution  et ajouter Projet Éducatif 
dans les questions diverses. 
 
Il est proposé par KARINE CHARBONNEAU que l’ordre du jour soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/09 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

2. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 19 SEPTEMBRE 2018 

 

Suivis par Mme Durocher :  
10. plan de surveillance ; il y aura 4 surveillant(e)s 
Suivi pour le débarcadère, suggestion d’affiche avec l’appui de la commission scolaire. À partir de 7h30 il devrait 
être interdit de circuler dans cette zone voir même de bloquer l’accès durant les autobus. 
20. Le service de garde veut enlever les micro-onde. C’est le but pour 2020-2021. Nous allons en parler dans les 
communications à partir de janvier (les alternatives / pistes / capsules information). 
 

Il est proposé par Karine Charbonneau que le procès-verbal du 19 septembre soit adopté. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/10 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  



 

 3. MISE À JOUR DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 2018-2019 ; LIP 67 

 
Dates et ordre du jour : 
Nous distribue le calendrier des rencontres. Dès qu’on a le calendrier du comité de parent (Mélanie va envoyer 
le calendrier dès qu’elle le reçoit).  Nous sommes passées aux rencontres qui auront lieu les mardis plutôt que 
les mercredis.  Nous nous ajusterons avec le calendrier des rencontres de parents en nous assurant d’avoir 
quorum. 
 
Les rôles : 
Présidente : Rapport annuel avec Mme Durocher. 
 
Secrétaire : Convoquer et documents. Pour les listes c’est Mme Gaudet et Mme Durocher. 
 
Distribution des documents : Mme Durocher va envoyer par courriel à la présidente les documents pour son 
approbation et/ou suggestion avant de l’envoyer aux membres.  
À rajouter le point 4, document papier. Le budget ne sera pas envoyé par courriel. 
Budget fonctionnement = tel que convenu 
Disposition finale = communication 
 
Le document sera mis à jour et redistribué aux membres lors de la prochaine rencontre du conseil 
d’établissement. 
 
Il est proposé par CINDY GAMACHE que les règles de régie interne corrigées soient adoptées. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/11 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  en date du 24 octobre 2018 
 

4. BUDGET DU CÉ (500,00$); LIP 66 

 
Un souper aura lieu pour la rencontre du 27 novembre. 
Mme Durocher va vérifier entre le chef Moreno et les Filles de Laurier comme traiteur. La présidente apportera 
les consommations. 
Formation  
Frais de gardiennage (vous référer aux règles de régie interne pour les détails) 
  

 5. FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 

 
Nous allons regrouper le projet de l’OPP et celui de la levée de fonds pour un montant total de 1905.24$. 
Un montant de 7831.79$ pour la cour d’école sera disponible en ajoutant le projet de Guylaine (Ce projet sera 
renommé). 
 
Les membres de l’OPP feront une demande de subvention auprès du Costco pour une subvention. 
 
Il est proposé par KARINE ROY-TREMBLAY que les fonds à destination spéciale soient déposés. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/12 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 



 

6. ACTIVITÉS OU SORTIES À VENIR 

 

Nous avons un montant de 3510 $ pour la culture à l’école. Mme Durocher fera un suivi pour le prochain CÉ car 
il y a des changements. 
Nous avons 3$ par élèves pour un transport en autobus pour une future activité. 
 
Spectacle au Carrefour Estacade : Kattam et ses Tatam Tatam 

Écrivaine à l’école : madame Katia Canciani  
 
Centre Géronimo à Lachute  
Il est proposé par KARINE CHARBONNEAU que l’activité soit adoptée. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/13 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
La ronde 
Il est proposé par KARINE ROY-TREMBLAY que l’activité soit adoptée. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/14 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

7. OPP 

 
L’OPP a reçu un document de financement à garder pour l’an prochain (idée de campagne de financement). 
 
Présentation du plan d’action de l’OPP 
Mme Gamache nous informe qu’elle va se renseigner pour le nombre de participants. 
Mme Gamache et Mme Charbonneau parlent des pots pour la levée de fonds. Le CÉ convient de ne pas jumeler 
avec les produits de bois (Mélanie les relancera pour le salon de Noël de l’école Du Ruisseau) . Distribution en 
même temps que la danse et au service de garde. 
Mme Gamache va vérifier combien de portion par pots.  
Informer les parents la semaine prochaine et distribution des catalogues dans la première semaine de 
novembre et remise des produits dans la semaine du 10 décembre. 
 
L’OPP organiseront une danse le 7 décembre et le 15 février. 
 
Vente d’œillets (campagne de financement). Mme Charbonneau va vérifier pour le prix selon la quantité et des 
précisions nous parviendront un peu plus tard. 
 
Salon des passions : à suivre mais une dame de CÉ sera impliquée. 
 
BBQ de fin d’année. 
 
Il est proposé par KARINE ROY-TREMBLAY que les activités de l’OPP soient adoptées (Voir document complet). 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/15 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 



 

VOLET CONSULTATION 

 8. SOUPER DE NOËL ET PROCHAIN CÉ 

 
Déjà discuté au point 4. 
 
 

VOLET INFORMATION 

 
 

9. PLAN DE SURVEILLANCE 2018-2019 

 
Dû aux gens qui payent en argent comptant, les montants ont été arrondis : 119,37$ à 119,40$ et 59,69$ à 
59,70$. 
 

10. MATERNELLE 4 ANS 

 
Les élèves ont tous 4 ans maintenant. Beaucoup d’ajustement. Dînent dans la classe mais on observe une belle 
amélioration. 
Suivi pour l’installation des bancs qui sont payés par la commission scolaire. 
À la barrière, le loquet sera mis plus haut (fait le 25 octobre 2018).  
Pour celle du petit parc, nous sommes toujours en attente d’une réponse. EN DATE DU 26 OCTOBRE, LA CS 
ACCEPTE QUE NOUS ALLIONS DE L’AVANT. 
 

11. PROGRAMME MEES POUR L’ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 
Ce ne sera pas avant janvier. Les enseignants auront des formations avant. 
 

12. BUDGET DE L’ÉCOLE 

 
Suite au rapport financier en date du 30 juin 2018, un petit déficit de 847$. 
2017-2018 a été une année difficile à planifier. 
Pour 2018-2019, certains points ont été jumelés et avec un nouveau gouvernement il faut faire attention. 
 
Mme Durocher va faire des vérifications pour le montant restant dans activité extra-scolaire. 
 
Mme Trépanier demande si le montant restant de 17 987$ c’est dans les normes. Madame Durocher indique 
que nous sommes en bonne santé financière. 
 
Notre indice de défavorisation demeure à 7. 
 
Budget initial :  
Revenus 2018-2019 : ajout du préscolaire 
Ajout du montant pour le matériel pédagogique pour les 4 ans (11 125$) 
Ajout d’école inspirante (mesure 15230) : 8939$ 
Autre allocation : agent de bureau dû au nombre d’élèves qui fréquentent l’école (calcul en date du 30 
septembre de l’année précédente). 
Allocations : perfectionnement et échange enseignement 
Sensibilisation à l’entrepreneuriat : aucuns projets cette année. Mme Durocher va relancer les enseignants. 



 
Mme Roy-Tremblay demande s’il y a de l’argent pour la francisation. Mme Durocher répond que l’argent est 
reçu et sera dans le nouveau budget (budget révisé). 
 
Mme Durocher va vérifier pour la location du gymnase mais cela peut occasionner des problèmes et 
responsabilités de plus à la direction et à l’école. 
 
Ajout de 26h de TES (Mathieu Charron) 17h TES (incluant 3h dans chacune des maternelles / partir du bon pied 
à la maternelle) et 9h en accompagnement pour des élèves. 
15 minutes par jour est ajouté à Mathieu pour de la surveillance aux autobus. 

13. LA CULTURE À L’ÉCOLE 

 
Déjà discuté au point 6. 
 

14. COUR D’ÉCOLE 

 
C’est un projet en développement. Nous avons environ 47 000$ d’accumulés.  
Mme Durocher a discuté avec les enseignants et une réunion du comité cour d’école doit avoir lieu sous peu.  
Mme Durocher a aussi discuté avec M. Morin. 
 

15. COMITÉ DES PARENTS (SUIVI) 

 
Mme Trépanier fait un compte-rendu : 
 
Colloque pour les parents d’enfants avec un plan d’intervention (27 octobre 2018). 
Rencontre qui amorçait la saison des élections pour les postes à pourvoir.   
 

16. CORRESPONDANCE 

 
Bottin des activités culturel. 
 

17. PAROLE AU PUBLIC 

 
S/O 
 

18. PROJET ÉDUCATIF 

 
Reporté à la future rencontre. 
 

29. QUESTIONS DIVERSES 

 
Le club des petits déjeuners fonctionne très bien. 
 
Cannabis ; nous allons recevoir de l’information prochainement.  L’information s’adresse aux parents. 
Pour le personnel, une politique CS a été préparée (a été ajoutée à la politique actuelle où il était questions de 
la consommation d’alcool). 
 
 



LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par DOMINIQUE CLIN QUE la séance soit levée. Il est 21h36. 
RÉSOLUTION CÉ-ÉDB 18-19/16 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Secrétaire             Présidente 


